

London Courthouse Public Wi-Fi

[Un message en français suit]

Public: Connecting to the Public Wi-Fi Service

Public Wi-Fi is installed in areas of the courthouse where the public congregate (e.g., jury assembly rooms, cafeterias, lobbies/atriums, public seating areas, etc.). It is not installed in courtrooms.

To connect to Public Wi-Fi, please follow these steps:

1. Search for available Wi-Fi signals within the courthouse, select **OG Public Wi-Fi** then click Connect.



2. Once connected, read and accept the Terms and Conditions. You will now be connected to the **Public Wi-Fi** service.

Dealing with connection issues

Public Wi-Fi is provided as a convenience only. No support is offered for this service.

Please note that no court matters should rely on the use of public Wi-Fi.

Se connecter au réseau Wi-Fi public

Le palais de justice est doté d'un réseau Wi-Fi dans les lieux de rassemblement publics (salles de conférence des jurés, cafétéria, halls d'entrée, atriums, sections réservées au public, etc.). Le réseau n'est pas accessible dans les salles d'audience.

Voici comment vous connecter au réseau Wi-Fi public :

1. Recherchez les réseaux Wi-Fi accessibles dans le palais de justice, et cliquez sur **OG Public Wi-Fi**, puis sur **Connecter**.



2. Une fois que la connexion se sera faite, lisez et acceptez les modalités. Vous serez alors connecté au réseau Wi-Fi public.

Problèmes de connexion

Le réseau Wi-Fi public est offert au bénéfice des utilisateurs; aucun soutien n'est offert pour ce service.

Veillez noter qu'on recommande de ne pas se fier au réseau pour présenter une cause.